

平成19年度 成人式

8月15日に、平成19年度の成人式があわくら会館で開催され、新成人の門出を祝いました。今年は27人の方が成人を迎え、そのうち17人が出席されました。

式典では、向原教育長が新成人を1人ずつ紹介、道上村長が式辞で「西粟倉村への思いをしっかりとって、大きく羽ばたいてほしい」と述べ、記念品が贈られた後、青木議長・春名教育委員長から祝辞をいただきました。



新成人を代表して、矢部好文さんが記念品を受け取り、福島舞さんが「大人としての自覚を持ち、また、西粟倉村出身としての誇りを持って、人生を切り開いていきたいと思います」と謝辞を述べました。今年は今までになく、参加した女性全員が浴衣姿という式典となりました。式典終了後、小中学時代の恩師への寄せ書きをしたり、場所を旬の里に移動し会食を行い、写真を撮ったり近況報告をしあったりと旧交を温めていました。

第30回村民ソフトボール大会開催

8月26日、第30回村民ソフトボール大会が開催されました。今回は5年ぶりの開催で、村議会・大茅・鳥取自動車道（鉄建・梅林J V）・M I X・中土居の5チームが参加しました。試合はリーグ戦形式で行われ、最後の試合では、最終回裏で劇的な逆転劇が演じられるなど、炎天下に見応えのあるプレイが繰り広げられました。

試合結果は次のとおりです。



優勝	大茅	チーム
準優勝	中土居	チーム
第3位	鳥取自動車道	チーム



優勝した大茅チームのみなさん